

Chronique de l'Institut

Paul-André Linteau

Volume 26, Number 1, juin 1972

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/303167ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/303167ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (print)

1492-1383 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Linteau, P.-A. (1972). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 26(1), 145–145. <https://doi.org/10.7202/303167ar>

CHRONIQUE DE L'INSTITUT

Assemblée annuelle — L'assemblée générale des membres de l'Institut s'est tenue le 5 mai à l'Université de Montréal. Le président a présenté aux membres un rapport des activités de l'année. Il a souligné les principales tâches auxquelles s'est attaqué le conseil d'administration : assainissement des finances, étude du fonctionnement et des structures de la *Revue*, réflexion sur les services professionnels que peut offrir l'Institut, établissement de relations plus suivies avec la Fondation Lionel-Groulx. Monsieur Trudel a souligné le dévouement de son prédécesseur, M. Michel Brunet. Il a remercié le personnel de l'Institut et tous nos collaborateurs. De son côté le secrétaire-trésorier a pu annoncer une nette amélioration de la situation financière. Le conseiller financier, M. Joseph-A. Dionne, a exposé le bilan et répondu aux questions des membres.

L'assemblée a élu les membres du comité des mises en candidatures qui devront, l'an prochain, préparer l'élection au conseil d'administration. Feront partie de ce comité messieurs Denis Bertrand (Université du Québec à Montréal), Pierre Savard (Université d'Ottawa) et Maurice Séguin (Université de Montréal).

Colloque annuel — Le colloque de l'Institut a eu lieu le 6 mai. Ayant pour thème "25 ans d'histoire et d'historiographie" il a permis de souligner le 25^e anniversaire de la *Revue d'histoire de l'Amérique française* et des départements d'histoire de Montréal et de Laval. Huit conférenciers ou panelistes ont prêté leur concours et l'assistance était nombreuse. Nous remercions vivement les participants ainsi que M. Lucien Campeau qui était chargé de la coordination avec l'Université de Montréal.

Chanoine Groulx — Plus de 200 personnes se sont réunies le 21 mai autour de la tombe du chanoine Lionel Groulx pour souligner le cinquième anniversaire de sa mort. M. François-Albert Angers a prononcé un discours et le Père Richard Arès s'est chargé de l'homélie au cours de la messe qui a précédé la cérémonie au cimetière.

Nouveaux directeurs — Certains de nos membres ont accédé récemment à la direction de départements d'histoire : M. Jean Blain à l'Université de Montréal, M. Denis Bertrand à l'Université du Québec à Montréal et M. Jacques Monet à l'Université d'Ottawa. Nous leur offrons nos félicitations.

PAUL-ANDRÉ LINTEAU
secrétaire-trésorier